



安倍晋三 訪米

すべて **ニュース** 画像 動画 ショッピング もっと見る 設定 ツール

約 9,250 件 (0.25 秒)

**安倍晋三首相、17～20日の日程で訪米 トランプ氏に拉致提起を要請へ ...**

産経ニュース - 2018/04/01

安倍晋三首相は2日に首相官邸で開かれた政府与党連絡会議で、米国を17～20日の日程で訪問し、トランプ大統領と会談すると明らかにした。日本人拉致問題を米朝首脳会談で取り上げてもらうようトランプ氏に直接要請する考えも示した。日米首脳会談では、トランプ政権が打ち出した鉄鋼・アルミニウムの輸入制限など貿易問題についても議論する見込みだ。また、この日の会議で安倍首相は重要法案と位置付ける働き方改革関連法案について、今週中にも国会提出したい考えを明らかにした。

安倍首相、17～20日訪米＝フロリダで計2日首脳会談

時事通信 - 2018/04/02

17～20日に訪米 トランプ氏と会談へ

毎日新聞 - 2018/04/01

首脳会談で17—20日訪米、米朝対話での拉致取り上げ要請＝安倍首相

ロイター - 2018/04/01

首相、トランプ氏と2日間会談へ 17—20日に訪米

朝日新聞 - 2018/04/01

北朝鮮と悪い合意懸念 元米国務副長官 リチャード・アーミテージ氏

詳細 - 日本経済新聞 - 2018/04/02



時事通信



毎日新聞



ロイター



朝日新聞



日本経済新聞

すべて表示

BIGLOBEニュース

安倍首相訪米、難題山積＝北朝鮮、TPP、シリア

時事通信 - 13 時間前

安倍首相訪米、難題山積＝北朝鮮、TPP、シリア。安倍晋三首相は17～20日の日程で米国を訪問し、トランプ大統領と会談する。5月以降に予定される米朝首脳会談への対応とともに、米国の環太平洋連携協定(TPP)復帰や米英仏のシリア攻撃についても意見を交わす見通しだ。... 首相は14日、大阪市の会合であいさつし、週明けからの訪米に触れ、「核・ミサイル問題について大統領としっかり話し、米朝首脳会談での基本的な方針を固めたい」と強調。「同時に初の米朝首脳会談の機会を生かして ...

首相、経財相の訪米指示へ 首脳会談に同席

日本経済新聞 - 2018/04/13

すべて表示



安倍晋三首相訪米は4月中旬で調整

産経ニュース - 2018/03/19

日米両政府が、**安倍晋三首相の訪米時期**を4月中旬とする方向で調整に入ったことが19日、分かった。複数の政府関係者が明らかにした。トランプ米大統領の日程が合わなかった。両首脳は3月9日の電話会談で安倍首相が首脳会談のために4月初旬に訪米することで合意していた。by Taboola by Taboola · [PR]スポンサーリンク [PR]スポンサーリンク · [PR]プロモーションリンク [PR]プロモーションリンク. あなたへおすすめ. ガリバー · 新車、中古車 どちらが良い?こんな中古車店はNG?ガリバー.

[安倍首相訪米、来月中旬で調整](#)

時事通信 - 2018/03/19

[すべて表示](#)



トランプ氏と「ゴルフ外交」へ 蜜月さアピール

毎日新聞 - 2018/04/09

米南部フロリダ州でゴルフを楽しみ、親睦を深める**安倍晋三首相**(左)とトランプ米大統領＝2017年2月11日、内閣広報室提供。[PR]. **安倍晋三首相**は17～20日に訪米する際、米南部フロリダ州でトランプ大統領と「ゴルフ外交」をする調整に入った。米側が要請していた。日本政府内には森友学園問題などを抱えていることからゴルフには慎重論もあったが、首相は日米の蜜月関係をアピールできる好機と判断した。<米大統領が仕掛けた「貿易戦争」世界と日本はどうなる?> · <米輸入制限・対中 ...

[日米首脳会談、異例の事前折衝 交渉相手不在が影響](#)

日本経済新聞 - 2018/04/10

[すべて表示](#)



安倍晋三首相「極めて大事な訪米に」4月の日米首脳会談に意欲

産経ニュース - 2018/03/24

安倍晋三首相は24日夜、都内で自民党山口県連の幹部と会食し、4月に予定する日米首脳会談について「北朝鮮による拉致問題が置いてけぼりにならないように、きちっとしないとイケない」と述べ、米朝首脳会談で拉致問題を取り上げるようトランプ米大統領に求める考えを示した。同席した河村建夫衆院予算委員長が記者団に明らかにした。首相は「極めて大事な訪米になる」とも強調。5月に行う日露首脳会談に関しては、ブーチン露大統領が再選された直後であることを踏まえ、日露間の平和条約 ...



安倍晋三首相、米皮切り相次ぎ首脳会談 北の包囲網突破許さず「戦略 ...

産経ニュース - 2018/04/04

安倍晋三首相は17日からの訪米を皮切りに、夏にかけて首脳会談ラッシュに突入する。狙いは、国際社会との対話に動き始めた北朝鮮を試みる包囲網突破の阻止だ。対北圧力路線の旗振り役として、非核化だけでなくミサイル問題の解決についても北朝鮮が具体的な行動を取らない限り圧力継続が重要と訴え、包囲網維持を呼びかける。同時に拉致問題の解決に向けた協力の確約取り付けも目指す。「米政府内には『シンゾーからトランプ大統領に言ってもらった方がいい』という声が多い。首相が発言 ...



安倍首相「米英仏の決意支持」

毎日新聞 - 10 時間前

安倍晋三首相は14日、米英仏軍によるシリア攻撃を受け、「化学兵器の使用は非人道的で断じて許せない。拡散と使用を許さないとの米英仏の決意を支持する」と表明した。一方で、軍事的な行動については「これ以上の事態の悪化を防ぐ ... 首相は17日から訪米する予定で、攻撃開始の約3時間後という速やかな支持表明は「日米同盟に配慮したもの」(外務省幹部)だった。首相は首相官邸で14日夕、情勢を分析するための国家安全保障会議(NSC)を開催した後、日米首脳会談でもシリアへの対応や ...

[米大統領 TPP復帰条件検討「自国有利」幹部へ指示](#)

日本農業新聞 - 15 時間前

[すべて表示](#)



「政権、何で長いって言われる」安倍晋三首相、母校・成蹊高校の同窓会 ...

産経ニュース - 7 時間前

安倍晋三首相は14日夜、東京都内で開かれた母校・成蹊高校(東京都)の卒業45周年の同窓会に出席し、約2時間にわたり昔話に花を咲かせた。参加者によると、首相は平成18年に発足した第1次政権では約1年で退陣したことを踏まえ「前回は何で短いんだって言われたが、(24年に発足した)今回は逆に、何で長いんだって言われる」と語り、笑いを誘う場面もあったという。森友、加計学園問題で追及を受ける中、シリア情勢への対応や17日からの訪米準備などに追われる首相。つかの間の息抜き ...



「安倍首相訪米」迫るーアメリカと韓国メディアの論調は

M&A Online - 2018/04/11

安倍晋三首相が2018年4月17日から20日にかけて訪米し、日米首脳会談に臨む。拉致問題、関税問題など日本にとっては課題山積といつてよい今回の会談。海外では現在のところ、首相の訪米決定を伝えるのみのメディアが多いが、独自の論調を展開している米ブルームバーグと韓国ヘラルドの記事を紹介する。「限界」「めまい」「動揺」...トリプルパンチの日本。「トランプの対日本ツインブロー、安倍首相の『魅力攻勢(charm offensive)』の限界を試す」これは、同年3月22日の米ブルームバーグの ...



首相、北朝鮮の「段階措置」拒否 トランプ氏との会談で

秋田魁新報 - 4 時間前

安倍晋三首相は、17～20日の訪米で予定するトランプ米大統領との会談で、朝鮮半島の非核化は「段階的で歩調を合わせた措置」が必要だとする北朝鮮の要求について、拒否すべきだとの認識を確認する方向で調整に入った。「完全かつ不可逆的で検証可能な非核化(CVID)」実現のため、まずは核関連施設の無能力化と、国際原子力機関(IAEA)による査察の無条件受け入れを求めることでも一致する見通し。複数の日米関係筋が14日、明らかにした。段階的措置については、北朝鮮の金正恩朝鮮 ...

「安倍晋三 訪米」の最新情報なら

アラートを作成



このページの記事は、コンピュータプログラムで自動的に選択、表示されています。表示される日付や時刻は、Google ニュースに記事が追加/更新された日時です。

日本

ヘルプ フィードバックを送信 プライバシー 規約